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菅新政権は口蹄疫阻止より選挙が大事なのか？ 2010/06/13 09:04 

  選挙カーが感染を拡大させる悪夢も！ 
  

  英国は軍隊が出動、選挙を一ヶ月 

  遅らせて対策に全力を傾注した！ 

  
  
 一時は収まりかけたか、に見えた口蹄疫の感染拡大ですが、ここにきて感染が大産地の都城にも飛び火、いよいよ黒毛和牛・

黒毛豚の 大産地・鹿児島県にまで感染拡大の危機が迫ってきました。これを受けて鹿児島県議会が国会の会期延長を求める

緊急アピールを採択し、自民党も江藤拓氏の要請を受けて政府に二週間程度の会期延長を申し入れています。この自民党の対

応は当然で、全面的に支持します。救国ネットも糾弾していますが、他の野党は何をグズグズしているのでしょうか？ 
  
 常識で考えて、人も車も移動を制限し、一部では道路閉鎖までしている現状で、参議院選のために宣伝カーが感染地帯に走り

回ったら、どういう事になるのか？。選挙活動がウイルスをまき散らすという「 悪の事態」すら予想される状況です。参議院選挙

と口蹄疫感染阻止、どちらが日本のために緊急を要するのか、メディアはいまこそ「選挙より口蹄疫対策が先決、安全宣言がで

るまで延期せよ！」と主張すべきでしょう。 
  

 
産経新聞5月27日8面に掲載された特集記事。実に良くまとまっています 

（画像クリックでネット記事へ） 
  

 二週間ほど前に「口蹄疫対策 海外に学べ」という産経新聞の気合いの入った特集記事が掲載されましたが、ここに「イギリス
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は総選挙も地方選挙も一ヶ月遅らせて政府が全力で対応した」という記事が掲載されています。民主党議員は良心のかけらでも

残っているなら、この記事を改めて良く読み込んで、自ら「安全宣言がでるまで選挙は延期すべきだ」と声を上げてしかるべきでし

ょう。 
  
 【口蹄疫】英国、０１年大流行で６５０万頭処分 ０７年に生かされた教訓 
  
 （引用）英国では１９６７年１１月にイングランド中西部シュロプシャー州で発生。感染源は輸入肉とされたため、家畜や畜産品の

輸入を停止するとともに、のべ４４万人の軍隊を投入、４０万頭以上を殺処分にし、感染の根絶に７カ月を要した。 
  
 「初期対応のスピードがすべて」との教訓は生かされなかった。２００１年２月に同南東部エセックス州で感染が確認されたが初

動が遅れ、のべ２１万人の軍隊が６５０万頭以上を殺処分にし焼却した。総選挙や地方選挙も１カ月延期され、政府が事実上の

終結宣言を出したのは翌０２年１月。影響は畜産業にとどまらず観光業や地方経済に広がり、被害総額は８０億ポンド。当時の

為替レートを１ポンド＝１８０円で換算すると１兆４４００億円にのぼる。（引用ここまで） 
  
  

 
  
  
 菅首相は早速宮崎入りしましたが、補償などで全力を尽くすと表明したものの、選挙は予定通り実施する模様です。拉致の問

題でもそうですが、口ではもっともらしいきれい事を言いながらその実、国民のことより党利党略第一、まるで共産主義・全体主

義そのものの体質を地でいっています。危険な左翼政権の体質を早くも露呈したといえるでしょう。 
  
 以下、SAKURARAさんのTBで紹介されていた「 川南町のムッチー牧場だよ～ん。」さんの6月12日の日記を転載させて頂

きました。この切実な被害者農家の声も黙殺して、選挙に走る民主党を、日本国民なら許してはなりません。怒りを行動で表しま

しょう。 
  

 
  
 川南町のムッチー牧場だよ～ん。 2010/6/12 
  

 「政府、政治家の皆さんへお願い」  

    
 テレビを見てたら、選挙、選挙、選挙って賑やかに報道されてますね・・・・口蹄疫の、悲惨な状況は、あんまり報道されてません

がね？？？７月１１日が投票日とか？？ もう、後、一ケ月なんですね？？？ 
  
 政府の皆さん、政治家の皆さん 
  
 今の、この、口蹄疫の現状って、知ってるんですかね？ここで、選挙をしたら、どうなるなんて考えた事ありますか？？今・・・消

毒ポイントでは、昼夜を通して必死で消毒作業して頂いてます。人の動きも制限されてます、必要 小限の用事だけ済ませるっ

て感じじゃないでしょうか？ 
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 そこに、選挙となれば、選挙運動員は選挙活動するでしょう？？選挙カーも、県内各地を広報して周るでしょう。そうなったら、

口蹄疫ウイルスを、まき散らす可能性も出てきますよ。 
  
 多分ですが、行政の方々も、埋却作業にも、毎日、多くの方々が出て行ってます、これで、選挙となると、選挙の準備もする方も

居ないと思います。選挙に人出を取られて、埋却作業が出来なくなります。ワクチンを打たされて、殺処分される、牛さん、豚さん

は、まだ、沢山居ます・・・・・まだ、後、２か月くらいかかるとも言われてます・・・（中略） 
  
 畜産農家は、心も体も折れかかってます・・・・折れてます。辛い、悲惨な、地獄の状況です。畜産関連の地域の方々も、悲惨な

状況です。商売してる方々も、商売になりません。地域経済もマヒしてます 
  
 どうかどうか、政府の皆さん、政治家の皆さん 
  
 この口蹄疫の安全宣言が出るまで、選挙は待ってて頂けないものでしょうかね？？ 
  
 私達を、助けてください。国民を、助けてください。もう、これ以上、牛さん、豚さんを 殺さないでください・・・・・・。 

  
・ニュース 「参院選と防疫両立できず」 県内に不安と反発 宮崎日日新聞   
  

========================================  

『ザ・コーヴ』の上映阻止で街頭宣伝 

  

 
映画館に向かってシュプレヒコールが繰り返された。 

  
  映画『ザ・コーヴ』の上映中止が相次ぐ中で、予定通り上映を計画している横浜ニューテアトル（伊勢佐木町）に対

する抗議活動が12日、主権回復を目指す会ほかの主催で実施された。抗議は約40分にわたりシュプレヒコールを交えな

がら行われ、最後に同館側に抗議文を手渡して解散した。（詳しくは新・極右評論 http://blog.livedoor.jp/samuraiar
i/ さんへ） 
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西村修平氏から抗議文が手渡された。 

  
  

    
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(27) 

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/13 10:49Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
自民党熊本県連も動いています。 
以下木原稔さんのブログより。 
申し入れしたのは６月１１日です。 

 
 
内閣総理大臣 菅 直人 殿 

 
自民党熊本県連 口蹄疫対策本部 

 
 ４月２０日に感染が確認されてから５３日目。６月９日には、全国屈指の畜産地域である

宮崎県南部の都城市で感染が確認、さらには、県北部の日向市、県中部の宮崎市でも

感染が確認され、宮崎県全域規模に広がるなど、政府の初動の遅れ、対応のまずさ等も

あって、事態は悪化し新たなステージに入っている。 

 
 もはや宮崎県のみの問題ではなく、九州、国として畜産業を守らなければならない非常

事態を宣言すべきである。 

 
 ウイルスの潜伏期間は、牛は約１週間、豚は１０日間と言われており、今後どのように

拡散していくのか、国及び国会としても注視し、責任ある対応をすべきである。 

 
 以上の観点から、 

 
■会期を２週間程度延長し、国会として万全の対応をとるよう求める。 
■本件は、国家全体にかかわる重大な問題であり、衆参両院に特別委員会を設置し、定

例日を設けず随時委員会開催ができるこことし、迅速に対応すべきである。 
以上、申し入れる。 
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地方議会は自民系が占めているところが多いですから（東京はだめ）、外国人地方参政

権反対決議など、こういう時は自民党、頼もしいですね。他の九州の議会も続いて欲し

い。  

2010/06/13 13:13

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 口蹄疫が全国に広がつて、国産の食肉も乳製品も入手困難になれば、傀儡

共も少しは目が覚めるんでせうか。いやいや、きつとその時もカスゴミに騙され

て、国ではなく宮崎県が、東国原知事が悪いと思込むんでせう。 
 酒井信彦元東大教授がいみじくも言つた様に、今の日本人は戦前の支那・朝鮮人並で

す。海外で生きて行ける能力も無く、而も慢性腎不全を患ふ私がこの世に存在出来る時

間も 早長くはない、邦家と共に滅びる道あるのみと既に覚悟を決めてゐます。  

 

2010/06/13 17:34

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
本日、有楽町での救国ネットの街頭演説とたちあがれ日本の渋谷での街頭演

説に行ってきました。たちあがれでは、平沼さん、与謝野さん、中川さん（どうやら公認取

り消しはなくなったのかな）の３名に、東京選挙区候補の小倉さん、全国比例の中畑さ

ん、藤井さん、三木さん、そして話題の杉村タイゾー君も丸刈り姿で登場し、それぞれ簡

単な挨拶を述べられました。いよいよ選挙モードに突入です。 

 
で、与謝野さんが演説で指摘されて初めて知ったのですが、民主党の参議院比例代表候

補に田城と言う人が公認されています。この田城という人は、今も革マル派が浸透してい

るＪＲ総連の組織内候補で、ＪＲ総連政策調査部長、ＪＲ東労組中央本部政策調査部長

などを歴任した人、すなわちバリバリの革マル派です。 

 
５月にも自民党の佐藤衆議院議員が政府に質問趣意書で確認しているのですが、その

回答でもＪＲに今も革マル派が相当残っている、と回答しています。（下記ご参照）。 

 
・政府は１１日の閣議で、多数の刑事事件を起こしている左翼過激派、日本革命的共産

主義者同盟革命的マルクス主義派（革マル派）の活動について「全日本鉄道労働組合総

連合会（ＪＲ総連）および東日本旅客鉄道労働組合（ＪＲ東労組）内には、影響力を行使し

得る立場に革マル派活動家が相当浸透していると認識している」とする答弁書を決定し

た。 

 
こういう思想の人たちが政府の中枢を独占したら（今でも着々と進んでいますが）、完全に

日本は反日勢力に乗っ取られる。恐ろしすぎる、怖いです。 

 

2010/06/13 18:00Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
情報、ありがとうございます。 

 
>地方議会は自民系が占めているところが多いですから（東京はだめ）、外国人地方参

政権反対決議など、こういう時は自民党、頼もしいですね。他の九州の議会も続いて欲し

い。 

 
じゃんじゃん続いてメディアも無視できなくなると良いのですが。いまのところは「口蹄疫が

なんだ、選挙の方がよほど大事だ」という雰囲気なんでしょう。そういう民主党の体質を拡

げたいですね。 

 

2010/06/13 18:03Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>いやいや、きつとその時もカスゴミに騙されて、国ではなく宮崎県が、東国原知事が悪

いと思込むんでせう。 

 
可能性が高そうですね(^^；。 
 
> 酒井信彦元東大教授がいみじくも言つた様に、今の日本人は戦前の支那・朝鮮人並

です。 
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うわ～やだやだ(^^；。 
 
＞邦家と共に滅びる道あるのみと既に覚悟を決めてゐます。 

 
そんなこと云わないで下さいよ。諦める前に出来ることが 後までやりましょう。 

2010/06/13 18:09

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>本日、有楽町での救国ネットの街頭演説とたちあがれ日本の渋谷での街頭

演説に行ってきました。 

 
 
ご苦労様でした。私も撮影時以外はZ旗を道路側で掲げていました。 
 
＞いよいよ選挙モードに突入です。 

 
情報感謝です。いよいよですね。 

 
>すなわちバリバリの革マル派です。 
 
はい、週刊誌かどなたかが書かれていたように思います。 

 
>こういう思想の人たちが政府の中枢を独占したら（今でも着々と進んでいますが）、完全

に日本は反日勢力に乗っ取られる。恐ろしすぎる、怖いです。 

 
こっちも民主を割らせる方向で工作を仕掛けないとダメですね。 

 
さしあたり小沢一派をけしかけて「 大派閥がそんなヘタレでどうする！。菅直人支持グ

ループをやっつけろ！」「こんな惨めな小沢は見たことがない、悔しかったら乗っ取り返

せ！」とか(^^；。 

 

2010/06/13 18:27Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、「もしかしていらしているかな、目印はＺ旗、Ｚ旗」と思って探していたのです

が、道路側に確かにＺ旗見えました。でも、人違いだったら恥ずかしいので「もしや花うさ

ぎさんですか？」と、声をかけるのをためらってしまいました。 

 
今度、お見かけしたら、是非、ご挨拶させてくださいm(__)m 
日頃いろいろ教えていただいているお礼も兼ねて。  

 

2010/06/13 19:40Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>道路側に確かにＺ旗見えました。 
 
スーツ姿で後ろでミニサイズのZ旗を高く掲げていたのが私、宣伝カーの前で「守るぞ日

本！」のＴシャツ姿でZ旗を上げていたのがgabachoさんです。 
 
五人揃ったら「Z旗クラブ」でも結成したいと思います(^^)。 
 
>今度、お見かけしたら、是非、ご挨拶させてくださいm(__)m 
 
こちらこそ、どうぞよろしくお願いします。  

 

2010/06/13 20:15Commented by keroyon さん 

やっぱり、そうでしたか。勇気を出して声をかければよかった。 
「守るぞ日本！」のＴシャツ姿の方も覚えていますよ。目だっていましたからね、目が釘付

けになってしまいました(・・。 gabachoさんですね。 
 
あと丸川珠代の「この愚か者め！」のＴシャツを着た方も目にしました。皆さん思い思いの

いでたちで参加されているのがよくわかりました。 
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ちなみに私の後ろには小さい女の子をだっこした年配の男性が女の子に向かって宣伝カ

ーの方を指しながら、しきりに「ほら、おばあちゃんがいるよ、おばあちゃん、がんばれっ

て、手を振ってごらん」って話しかけていました。櫻井よしこさんのお孫さんみたい。ほほえ

ましい光景でした。 

 

2010/06/13 20:48Commented by 国民の声 さん 

街宣参加、ブログ発信と花うさぎさんの毎日の活動、大変ご苦労様です。 

 
本日、ロッテ・阪神戦をテレビで見ていましたら、ロッテ側応援団の中に 
Ｚ旗が翻っていました。 
振っている人はわかりませんでしたが、プロ野球応援団の中にもＺ旗信奉者が居るので

すね（嬉） 
花うさぎさんのお弟子さん？  

 

2010/06/13 22:23Commented by gabacho さん 

To keroyonさん  
 
>「守るぞ日本！」のＴシャツ姿の方も覚えていますよ。目だっていましたからね、gabach
oさんですね。 
 
目立っていましたか？ ありがとうございます。 
『興国の荒廃この一戦にあり！～』のZ旗と「守るぞ日本！」のＴシャツは、壇上の人たち

に対して今の自分にできる 大限のエールですから、「目立って良かった」です。 

 
またの機会がありましたら、間違いでも結構ですから、お声をかけてください。もっとも、小

生は花うさぎさんと同年代ですが、ずいぶん「頭部が進化」しておりますので、間違いよう

はないかも知れませんが、・・・。  

 

2010/06/13 23:31Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
エントリーの通り、英国が経験した様に道路封鎖、戒厳令の様な厳戒態勢で望まないと

解決しないのではないですか？鹿児島に飛び火したら全国レベルへの第一歩になってし

まいます。 

 
馬菅が畜産家訪問に行っても単なるポーズでしかなく、民主党の連中の対応には辟易し

ますね。 

 
中国、韓国が実施している様に「洗車」の様にルビコンを噴霧しないとダメでしょう！ゴキ

ブリホイホイみたいな粘着テープじゃー何にも効果ないでしょう。 

 
民主党は選挙しか頭がなくて本当に馬鹿議員が多いですね。枝野、前原、モナ男、Ｒｅｎｈ

ｏｕ等戦術的手腕はありますが、国を語る輩が皆無なのは殆どそれだけで売国奴です。 

 
馬菅の就任式階段写真で、総理大臣が議員バッジを着けていませんからね。これがこの

内閣の本音でしょう。 

 
要するに保守系国民を舐めています！ 

 
 
 
 
 

 

2010/06/14 02:02Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
宮川典子＆小泉進次郎 甲府から日本が沸いた日 6月13日甲府駅南口 
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（１）http://www.youtube.com/watch?v=NmZQeLw7wMs 
 
（２）http://www.youtube.com/watch?v=jv1VrTL_OeE 
 
（３）http://www.youtube.com/watch?v=RHktdNvGWc4 
 
 
宮川さんはこの4ヶ月で様変わりしました。ド迫力満点！！ 
進次郎はもう完全にオヤジを超えている。  

2010/06/14 06:08

Commented by hhonda さん 

民主党目先の利益先行する。これまでの対策怠慢に加えて、自分たちが与党

だとゆう実感なく全て立ち後れ、今度の参院選強行する． 
口蹄疫全国に蔓延して家畜全滅する。そんな気がする． 

この口蹄疫の悪性さを見てもそうなる可能性がある。  

 

2010/06/14 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん おはようございます。 
 
>あと丸川珠代の「この愚か者め！」のＴシャツを着た方も目にしました。皆さ

ん思い思いのいでたちで参加されているのがよくわかりました。 

 
そんなＴシャツも出来ているのですか？ 

 
>櫻井よしこさんのお孫さんみたい。ほほえましい光景でした。 
 
へえ～、櫻井よしこさんのプライベートは全然知りませんでした。  

 

2010/06/14 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん おはようございます。 
 
>本日、ロッテ・阪神戦をテレビで見ていましたら、ロッテ側応援団の中に 
>Ｚ旗が翻っていました。 
 
野球でZ旗ってほとんど知りませんでした(^^；。 
 
>花うさぎさんのお弟子さん？ 
 
違いますよ(^^；。この場合も「必勝」祈願の意味でしょうね。 

 

2010/06/14 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>馬菅が畜産家訪問に行っても単なるポーズでしかなく、民主党の連中の対応には辟易

しますね。 

 
これは村山富市と同じような雰囲気になってきました。 

 
>馬菅の就任式階段写真で、総理大臣が議員バッジを着けていませんからね。これがこ

の内閣の本音でしょう。 

 
ええ～それは本当ですか？。酷いなあ！ 

 

 

2010/06/14 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>宮川さんはこの4ヶ月で様変わりしました。ド迫力満点！！ 
>進次郎はもう完全にオヤジを超えている。 
 
情報感謝です。それは嬉しいですね。 

 
自民党青年局でも進次郎氏と丸川珠代さんは引っ張りだこの人気のようですね。ゆっくり
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拝見します(--)。 2010/06/14 09:45

Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>口蹄疫全国に蔓延して家畜全滅する。そんな気がする． 

>この口蹄疫の悪性さを見てもそうなる可能性がある。 
 

悪ですね。民主党勝って日本沈没ではやりきれませんね。 

 

2010/06/14 20:06

Commented by keroyon さん 

To 花うさぎさん  
>To keroyonさん おはようございます。 
> 

>>あと丸川珠代の「この愚か者め！」のＴシャツを着た方も目にしました。皆さん思い思

いのいでたちで参加されているのがよくわかりました。 

> 
>そんなＴシャツも出来ているのですか？ 
> 
ネットで結構売れているらしいですよ。ちょっと前は鳩夫婦の似顔絵が入った「ルーピーＴ

シャツ」も売れていたそうですが、早くも廃品でしょうね。次作は「スリーピー菅Ｔシャツ」

か？  

 

2010/06/14 20:24Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>ネットで結構売れているらしいですよ。 
 
へえ～、面白いですね。 

 
＞次作は「スリーピー菅Ｔシャツ」か？ 

 
がははははは。「起きろ！」という言葉が入ったりして(^^；。 

 

2010/06/15 06:19Commented by hhonda さん 

管政権の横暴 
1．口蹄疫無視、選挙強行か。日本の畜産業全滅の危機。 
２。菅総理の拉致被害者無視、犯人の釈放に署名した売国者。 
汚沢の９９億にわたる政党交付金のMONEY LOUNDRERING. 
 
国民は知る権利がある。わかりやすく国民に知らせることが必要ですね。 
１．号外でわかりやすく国民に知らせる。 
２．自民党の議員が全部それを徹底追求する。 
３。テレビ、ラジオ、新聞、インターネットでもわかりやすく説明して広く 
国民に知ってもらう。毎日騒ぐ。１ヶ月毎日騒げば多くの国民に知ってもらえる． 
４．小泉さんなど若手を表に出してマスコミに否応無しに知ってもらう。 
この１ヶ月が日本の分かれ目。なんとかしないととんでもんないことになる。 

 

2010/06/15 21:52Commented by コードネームは6-4-3 さん 

菅は8分しか居なかったらしいですよ。 
http://www.yamatopress.com/c/11/17/2674/ 
 
鳩山前総理がようやく宮崎入りし「一緒に頑張ろう」と言った翌日に辞任「騙された」と声を

震わせた畜産農家は、「次の総理には」と期待していた。その中でこの報道だけを見ると

菅内閣は誠実に期待に応えているように見える。 

 
「また騙された」「どこまで馬鹿にすれば気が済むんだ」と畜産農家の憤りは頂点に。 
しかし総理はこの極めて重要な会合をほっぽり出して、民主党広報用写真撮影をしてい

たのだ。おそらくメイクをして、にっこり笑みを浮かべてモデルを務めていたのだろう。「緊

張感を持って一丸となって対応していきたい」という総理自身に全く緊張感がなく口蹄疫よ

り選挙が第一、言葉は「うそばっかりだ」「選挙用パフォーマンスだ」（畜産農家の声）とい

うことを自ら証明した。  

 

2010/06/16 01:23Commented by 花うさぎ さん 
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To hhondaさん こんばんは。 
 
>この１ヶ月が日本の分かれ目。なんとかしないととんでもんないことになる。 
 

はい。マスゴミは真実を伝えませんから私達が何とかしなければなりませんね。  

 

2010/06/16 01:25Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>菅は8分しか居なかったらしいですよ。 
 
はあ～、それは酷いですね！ 

 
>総理自身に全く緊張感がなく口蹄疫より選挙が第一、言葉は「うそばっかりだ」「選挙用

パフォーマンスだ」（畜産農家の声）ということを自ら証明した。 

 
それでは畜産農家が怒って当然でしょう。 

 

2010/06/17 00:00Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
13日の横浜のザ・コ－ヴ野抗議街宣の動画見ました。映画館側もたじたじのようでした。 
 
阿呆な活動家崩れのおっさんが「映画を見てから抗議せよ」みたいなボ－ドを出して精一

杯抗議していましたが、今はネットでザ・コ－ヴも見られるんですよね、って感じで街宣側

には全く効果なく、逆に阿呆か?と思われていたようです。それにしても散々繰り返します

が、文明の力のありがたさを身に沁みて感じます。 

 
ところでこの街宣では新右翼?の鈴木邦男が散々街宣の妨害をしてきました。ザ・コ－ヴ

容認の様ですが、あんな盗撮作品を擁護するってやっぱり似非右翼（と言うか、鈴木邦男

を私は右翼とは思ってないです）だなって納得。 

 
日本人、ましてや右翼を名乗るならあんな作品に賛同すべきじゃないですよね。  

 

2010/06/17 04:10Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんばんは。 
 
>13日の横浜のザ・コ－ヴ野抗議街宣の動画見ました。映画館側もたじたじのようでし

た。 

 
私も写っていましたね(^^；。 
 
>阿呆な活動家崩れのおっさんが「映画を見てから抗議せよ」みたいなボ－ドを出して 
 
こういうタイプが「プライド」などで散々妨害するのですよ。 

 
>あんな盗撮作品を擁護するってやっぱり似非右翼（と言うか、鈴木邦男を私は右翼とは

思ってないです）だなって納得。 

 
現場で「何故あの男は反対側にいるんだ？」と話していたんです。 

 
>日本人、ましてや右翼を名乗るならあんな作品に賛同すべきじゃないですよね。 
 
当然ですよ。この調子だと「靖国」も素晴らしい映画だとでも言うのではないでしょうか？。 
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